



Apocalipsis 3:1-6- La iglesia desenmascarada condenada

Tema: Los vivos necesitan movilizar la iglesia (la obra)

Proposición: Los vivos en control aceleran el desarrollo eclesial. Los muertos estancan el desarrollo eclesial.

Sardis, la iglesia muerta, significa “príncipe de gozo” pero era una iglesia espiritualmente muerta disfrazada de vida. Sardis vivía de las glorias pasadas y fue muy importante. Era una ciudad rica localizada en la ruta comercial del este y oeste por Lidia, una vez capital del imperio romano. No había interés por servir a Dios. Las oraciones de Sardis no llegaron al cielo.

1. La frialdad espiritual de Sardis evidencia disfraz devocional.

- A. Recipientes confrontados con la verdad divina.
- B. El vigilante divino examinando su iglesia.
- C. La queja divina es contra sus acciones muertas.

2. La exhortación preventiva les libra del juicio lamentable (Apocalipsis 3:2-3)

- A. El vigilante puede evitar tragedia imborrable
- B. La idolatría, materialismo, y carnalidad absorbe a Sardis.
- C. La advertencia de reflexión y evaluación eclesiástica.
- D. La provocación continua a pecar incentiva ira divina.
- E. El arrepentimiento sincero es indispensable para la restauración divina.

3. La promesa al fiel, gozará del esfuerzo remunerativo (Apocalipsis 3:4-5)

- A. La celebración de honor para honrar sus fieles (simboliza santidad, esfuerzo, y piedad)
- B. Su nombre escrito en el libro de la vida lo certifica.
- C. Su confesión de su nombre ante el Padre.
- D. La restauración de su reputación: transformación espiritual
- E. La nueva apariencia: transformación eclesiástica.

Conclusión: La advertencia a Sardis sigue pendiente en la iglesia hoy. Lo que sucedió en Sardis nos sucede a nosotros hoy. Somos exhortados a una visión renovada y transformada a vivir un servicio ardiente al Señor. La iglesia muerta detiene el crecimiento y su vitalidad espiritual. Los vivos y piadosos no se movilizan porque están congelados e inmóviles. La iglesia está en peligro de exterminio y necesita un despertamiento espiritual Conjunto para lograr revolucionar el mundo y volverlo al Señor.